



PAN presenta iniciativa para evitar despidos de trabajadores de la salud en estados no adheridos al IMSS-Bienestar



CIUDAD DE MÉXICO.- El Grupo Parlamentario del PAN presentó ante la Comisión Permanente una iniciativa que reforma la Ley General de Salud, para que el presupuesto, las plazas y la basificación de los trabajadores de la salud, se reparta entre todas las entidades federativas.

“No debe haber distinciones, ni preferencias en los estados con convenio de coordinación o sin convenio con el IMSS-Bienestar”, señaló el diputado Éctor Jaime Ramírez Barba en un comunicado.

Expuso que en todo el país hay personas sin seguridad social que necesitan médicos, enfermeros, trabajadores sociales y más profesionales, y es ilegal y criminal que la Federación se quiera llevar todo el dinero para únicamente atender a los estados afiliados al IMSS-Bienestar.

<https://almomento.mx/pan-presenta-iniciativa-para-evitar-despidos-de-trabajadores-de-la-salud-en-estados-no-adheridos-al-imss-bienestar/>